
国際ロータリー第２５８０地区（東京・沖縄）

東 京 武 蔵 村 山 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ
Tokyo-Musashimurayama Rotary Club 週 報 №1８０２

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
T E L 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 1 F A X 0 4 2 (5 2 0 ) 3 2 5 2
Ｅメールアドレス ｔ－ｍｍｒｃ＠ｃ ｒｅ ｓｔ . ｏ ｃ ｎ . ｎｅ . ｊ ｐ

◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 藤野 豊 ◎ 幹 事 田中 伸彦
○ 副会長 比留間 一康 ○ 副幹事 比留間 孝司
□ 会報雑誌委員長 後藤 正次 副委員長 見延 壽昭

委 員 小野寺 一昭 原田 友義 比留間 孝司 北島 栄

Ｒ Ｉ 会 長 李 東 建 （ 韓 国 ）「 夢 を か た ち に 」２００８―０９ 年 度 国 際 ロ ー タ リ ー テ ー マ

第１８０３回

例 会

２００９．５．１３

本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

次回例会案内 【 5月20日 （水） 】

卓話 「昆虫博士の話」

寺沢 康行 様

「 行 動 し よ う ！」

第 3 7 代 ク ラ ブ 会 長 藤 野 豊

東京武蔵村山ロータリークラブテーマ
「 お か げ さ ま の 心 で 夢 を か た ち に 」

２００８－０９年 度 ガ バ ナ ー 櫻井 権司

国 際 ロ ー タ リ ー 第 ２ ５ ８ ０ 地 区

（ 2 0 0 9 年 4 月 ２ ２ 日 ）第 1 8 0 2 回 例 会 報 告 司 会 波多野 晃夫 ＳＡＡ（会場運営委員長）

点 鐘 （ 藤野 豊 会長 ）

会務報告 （ 藤野 豊 会長 ）

○国際ロータリー会長より
「特別サミット」への案内
2009年6月22日（月）午後2時～
英国バーミンガム
ナショナル・エグジビション・センター

○世界社会奉仕の活動アンケートの件
〆切は4月30日

○国際奉仕活動に対する一助として、プロジェ
クトの一覧が届いています。

・プロジェクトに寄付を！

○福生ＲＣより夜間例会のお誘い
「宝田明氏を囲んで」

・5月13日（水）午後6時半点鐘
・会費 5,000円
・石川酒造（株）

○バギオ基金より評議員就任依頼が届いてい
ます。（網代 雅男 会員を指名）

○ＲＩ会長「会員増強・拡大賞」申請の件

斉 唱 我等の生業

幹事報告 （ 比留間 孝司 副幹事 ）

○レート変更
5月より 1ドル98円（現行90円）

○例会変更
・福生ＲＣ

4月29日→休み
5月 5日→休み
5月13日→夜間例会「宝田明氏を囲んで」

来客紹介 （ 藤野 豊 会長 ）

○ビジター
田中 重義 様
（東京東村山ＲＣ）

出席報告 （ 網代 雅男 会場運営委員 ）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

36名 29名 85.29 87.88％→93.94％

○メークアップ
倉内 淳 会員（分区連絡会）
田中 伸彦 会員（ 〃 ）

○出席免除会員
石井 賢司 会員 渡辺 俊晴 会員



委員会報告

○地区国際奉仕室 室員 峯岸 一郎 会員
「地雷の3分間スピーチと募金のお願い」です。今年最後の年10年目となりました。
イエローＢＯＸをまわしますのでよろしくお願いいたします。又来年2月にロータリークリアラ

ンド・カンボジア完遂記念視察を予定しております。参加者募集始まりました。

○ゴルフ会 川島 利男 会長
ゴルフ会の会長として1年間お世話になりました。会員始め大勢の皆様方の御協力を頂き会長職

をつとめさせていただきました。今後もよろしくお願い致します。

卓 話

○次年度クラブ奉仕部門 峯岸 一郎 会員
・基本はクラブ例会です。クラブを盛り上げ会長を盛り上げましょう。
・新会員を大切に。情報・教育を…
・新旧委員長の「引き継ぎ申し送り」を工夫して、アドバイスや反省等話し合うことが大切。
・ＲＣは人と人との出会い。良い出会いの人（ロータリアン）になれるよう例会・クラブを作っ

ていく。
・現状を嘆くばかりでなく、今日、今から楽しむ工夫が必要。
・例会を楽しむ中にも、{ }がなければならない。

○次年度ロータリー資金奉仕部門 網代 雅男 会員
ロータリー資金奉仕委員会部門別協議会のご報告を申し上げます。
ロータリー資金奉仕委員会の三部門は、米山奨学委員会、ロータリー財団委員会、バギオ基金委

員が含まれております。

○次年度職業奉仕部門 野島 征 会員
地区職業人育成 小田切委員長テーブル （参加12名）
次年度、職業奉仕委員会が、①職業奉仕委員会 ②職業人育成委員会 ③環境保全委員会を包括す

る旨の説明がありました。人為的な環境破壊その多くが利益追求の結果もたらされた企業の責任 で
あるならば職業を通じて社員へ、社員を通じて家庭へ運動を展開する事が効果的であり職業奉 仕の
部門で捉えるものではないでしょうか。

田中重義様（東京東村山ＲＣ）お世話になります。

峯岸一郎会員⇒比留間重次さん退院おめでとうございます。これからは、ムリせず、すこしゆっくりしましょうね！
波多野稔会員⇒昨日のクラブゴルフ会に風邪の為欠席してしまい申し訳ございませんでした。

東村山、田中重義様ようこそ。ご来会ありがとうございます。

宮崎恒夫会員⇒昨日のゴルフで優勝しました。一緒にまわった人、二次回でお世話になった人に感謝します。
倉内淳会員⇒東村山ＲＣの田中さん、ようこそいらっしゃいました。

先日の分区のゴルフではお世話になり、ありがとうございました。

◆ 今回計２１,０００円 累 計１,４５２,０００円

ニコニコＢＯＸ （ 尾田 篤彦 親睦委員 ）

地 区 協 議 会 報 告

「 次 年 度 会 長 方 針 」 比 留 間 一 康 次 年 度 会 長

1.クラブのテーマ
「寛容の心で奉仕をしよう」

2.次年度組織表
次年度の組織表を配布しましたので、炉辺会合をして下さい。

3.次年度は、クラブ奉仕に重点をおき、親睦と例会の充実に力を入れます。
親睦旅行は近くに行く事にし、例会は外部講師の卓話を多くしたいと思っています。

4.増強について
前期2名、後期2名の増強を予定しており、退会者がないようにしたいと思います。

5.ＲＣと地域社会とのかかわりについて
村山デエダラまつりに参画し、活動内容の展示やチューリップ球根の配布をします。
少年野球東西対戦は継続して行います。

☆
4月21日（火）西武園ゴルフ場にて行われました。
宮崎恒夫会員が優勝し、会長杯の贈呈がされました。
おめでとうございます。


